

50 JAHRE BARCODE DIE MEILENSTEINE

3. April 1973

Einigung des US-Lebensmittelsektors auf neuen Strichcode Universal Product Code (U.P.C.)



1974

Ernennung des Amerikanischen Uniform Code Council (UCC) als Verwaltungsorgan des U.P.C. Am 26. Juni erster Scan weltweit eines Produkt-Strichcodes im Supermarkt in Ohio einer Packung Wrigley's-Kaugummi.



1977

Gründung der European Article Numbering Association (EAN) als internationale, gemeinnützige Normungsorganisation, EAN Schweiz ist Gründungsmitglied



1995

Expansion in den Gesundheitssektor



1989

Erster internationaler Standard für elektronischen Datenaustausch (EDI)

1983

Neue Strichcodes auch für Großhandelspackungen, Kisten und Kartons



2003

Entwicklung von Standards für den Elektronischen Produktcode (EPC) zum Einsatz der Radiofrequenz-Identifikationstechnologie (RFID)



2005

Fusion UCC und EAN zu GS1 (101 lokale GS1 Mitgliedsorganisationen)



2006

Einführung des ersten globalen Rückverfolgbarkeitsstandards



2004

GS1 DataMatrix als erster zweidimensionaler Barcode. Einführung des GS1 Global Data Synchronisation Network (GS1 GDSN)

2010

Eroberung der Welt des Business-to-Consumer (B2C)



2016

Ernennung des GS1 Barcodes zu einem der "50 Dinge, die die Weltwirtschaft verändert haben" durch die BBC



2013

Akkreditierung als offizielle Vergabestelle für Unique Device Identifiers (UDIs) für Medizinprodukte



2018

Expansion in den Finanzsektor als akkreditierter Herausgeber von Legal Entity Identifiers (LEIs)



2019

Einführung der GS1 Registry Plattform als vertrauenswürdige Quelle für GS1 Firmenpräfixe, GTINs und GLNs



2020

Einführung des GS1 Digital Link-Standards für Datenverknüpfung mit dem Internet



2023

50. Geburtstag des Strichcodes, 116 lokale GS1 Organisationen, über 1 Mrd. Produkte mit GS1 Barcodes, rund 10 Mrd. Scans täglich



Und die Entwicklung geht weiter ...